

## **Fiducia supplicans: „Solidarität und Synodalität gefragt“**

Die KirchenVolksBewegung "Wir sind Kirche" findet es erschreckend, wie massiv etliche Kardinäle, Bischöfe und ultrakonservative Kreise die jüngste, von Papst Franziskus ausdrücklich gebilligte Erklärung „Fiducia supplicans“ des neuen Glaubenspräfekten zur Ermöglichung von Segnungsfeiern im wahrsten Sinne verteufeln.

...

Zitierung fast der gesamten *Wir sind Kirche*-Pressemitteilung (nur ohne den Hinweis auf die "Gespräche am Jakobsbrunnen"):

> [vaticannews.va 11.1.2024](https://vaticannews.va/11.1.2024)

Zuletzt geändert am 12.01.2024